

videoart

1^o FESTIVAL DI ARTE VIDEO - LOCARNO DAL 31 LUGLIO AL 10 AGOSTO 1980

Concerne: I Video Festival 1980

N.REF.:
GALLERIA FLAVIANA

V.REF.:

CH-6600 LOCARNO, 8.08.1980

Nous vous envoyons une photo de la jury internationale de ce premier Videoart Festival de Locarno. Vu l'intérêt de cette expérience de Locarno, un livre sera publié par la New York University et sera présenté avec les Video de Locarno au Centre de Recherche et Communication de Buenos Aires. Nous vous donnons ainsi un communiqué de presse:

La jury internationale composé par: René Berger Dir. Musée de Lausanne, Jorge Glusberg Dir. Centre Expérimental de Buenos Aires, Angela Churchill Dir. de l'Université de New York d'Art et Education, Vittorio Fagone critique d'Art Milano, responsable du Pavillon Italien de la Biennal de Venise; avec la coopération de Jean Pierre Brossard en représentation de Festival du Cinéma de Locarno, Gérard Courant critique de Cinéma '80 Paris, responsable des les projections dédiées au Cinéma Expérimental, Giuliana Scimé Milano critique de photographie, responsable de la part de l'exposition dédiée à la photographie de mouvement et Dr. H.H.Holz professeur de esthétique à l'Université de Groningen, responsable de le prix Monte Verità, a décidé:

après avoir visionné les Video des douze artistes invités et en avoir constaté l'excellent niveau, a décidé de partager le prix entre les artistes Jean Otth de Lausanne et René Bauermeister de Les Hauts Geneveys, remerciant la Banque du Gottardo d'avoir accepté d'augmenter le prix de 3 000.- à 4 000.- francs permettant ainsi de donner aux artistes 2 000.- chacun. La jury, vu le succès de ce I Festival, a enfin décidé d'inviter les deux artistes au prochaine Videoart Festival que l'année prochaine sera Internationale.

Videoart Festival Locarno